

9015

ONE

by ANSCHÜTZ

NEW
9015 ONE BASIC



ANSCHÜTZ

EINFACH EINS WERDEN!

Modell 9015 ONE BASIC

Das neue ANSCHÜTZ 9015 ONE BASIC ist ein Match-Luftgewehr auf Basis unseres erfolgreichen und einzigartigen Modells 9015 ONE. Die herausragende Präzision und die vielfältigen Einstellmöglichkeiten des Vorderschaftes kombiniert mit dem unübertroffenen Match-Druckpunktabzug 5065 4K werden beim neuen 9015 ONE BASIC mit dem neu entwickelten Hinterschaft abgerundet. Dieser solide und robuste Hinterschaft bietet die seit Jahrzehnten bekannte und gewohnte ANSCHÜTZ Kappen- und Backenverstellung.



9015 ONE BASIC

Best.-Nr.: 014459

(Griff · Grip M, rechts · right)

Technische Daten

Technical data

Gesamtlänge	110,5 - 114,5 cm
Total length	43,5 - 45,1 inch
Geschossführung	42 cm
Rifling	16,5 inch
Lauflänge	64 cm
Length of barrel	25,2 inch
Systemlänge	73,4 - 84,4 cm
Length of barreled action	28,8 - 33,2 inch
Visierlänge	62 - 89,7 cm
Length of aiming	24,4 - 35,3 inch
Schaftlänge	31 - 36,5 cm
Length of pull	12,2 - 14,4 inch
Gesamte Schaftlänge	76,7 - 80,7 cm
Length of stock	30,2 - 31,7 inch
Gewicht (ohne Zusatzgewichte)	4,2 kg
Weight (without additional weights)	9,2 lbs
Abzugsgewicht, eingestellt	100 g
Trigger weight, adjusted	0,22 lbs
Verstellbereich Abzugsgewicht	30 - 170 g
Adjustment of the trigger weight	0,06 - 0,37 lbs
Zügelverstellung, vor/zurück	22 mm
Trigger shoe, forward/backward	0,86 inch
Schwenkbarkeit des Zügels	11 mm
Cant of the trigger shoe	0,43 inch



Model 9015 ONE BASIC

The new ANSCHÜTZ 9015 ONE BASIC is a target air rifle based on our successful and unique 9015 ONE model. The outstanding precision and various adjustment possibilities of the fore-end combined with the unrivaled target two-stage trigger 5065 4K are complemented with the newly developed rear section of the 9015 ONE BASIC stock. The solid and robust stock is equipped with the well-known and common ANSCHÜTZ butt plate and cheek piece adjustments which have been proven over many years.

Die modulare Bauweise des ONE-Schaftes

Durch einfaches Lösen von nur einer Schraube lässt sich der Hinterschaft inkl. Griff sekundenschnell vom Vorderschaft trennen und anschließend wiederholgenau und spielfrei zu einer 100% festen Verbindung zusammenfügen. Dies ermöglicht Ihnen beispielsweise den Wechsel eines ONE BASIC Hinterschaftes durch den Hinterschaft des 9015 ONE, welcher Ihnen noch umfangreichere Einstellmöglichkeiten und Anschlagsoptionen bietet.

The modular construction of the ONE-stock

The stock, including grip, can be separated from the fore-end in just a few seconds by simply releasing one screw. It can then be reassembled precisely without any play to form a 100% rigid connection. This offers you the opportunity to change the ONE Basic rear section for the rear section of the 9015 ONE, allowing for even more adjustment possibilities and stock positions.